
 
幻（今日）の給食 

ソフト麺 しょうが

あえ鶏肉の朝鮮焼き 

和風うどんスープ 

東根市立神町中学校に、「ゆうパック」が届い

た。ご依頼主の欄には「東京都千代田区霞が

関・・・文部科学省」の記載。職員室に歓声が

わきあがる。生徒・職員用に届けられた「マス

ク」であった。４月に１枚、５月に１枚、全国

の小中学校の児童・生徒・職員に届けられるそ

うである。このマスク、 

３０日・１日に生徒に 

配布される。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

学校に生徒が登校していない状況で、先生方は何をやってい

るのだろうか？ 東根市立神町中学校の１日をのぞいてみた。

朝の８時１５分、打ち合わせが始まる。５月１１日からの生徒

登校に備えて、１年生に向けたの部活動資料の作成、交通安全

の朝の立哨、コロナウィルス感染予防の消毒についての確認が

行われた。８時４０分から消毒に関する研修会が始まり、９時

から全職員による校舎内一斉清掃＆消毒作業シュミレーション

が行われた。作業は１時間ほど続き、それぞれの分担区域の清

掃や消毒を丹念に行っていた。その後、学年ごとに３０日・１日の中間登校日の流れや、学校

が始まってからの動きの確認を行っていた。昨日は、アレルギー対応の研修会を行うなど、先

生方はしっかりと働いていた。ようである。 

３年２組担任の石川高大教諭は「異動してきたばかりで、生徒との関係づくりが出来ていな

い段階での休校は、正直言って悔しい。先の見通しが立たないというのは、こんなにも不安な

んだなぁと思った。自宅にいる生徒には、“たくましく生きろ！”と伝えたい。学校が始まった

ら、一緒に熱く全力で頑張っていこう。」と話してくれた。１年２組担任の三宅貴紀教諭は「生

徒に直接教えることが出来なくてさびしい。

これからの授業に、しっかりと準備して臨み

たい。生徒とはまだ４日しか会っていないの

で、これからが楽しみです。笑顔いっぱいの

クラスをつくりたいと思っています。生徒の

皆さんも、学校が始まったらやりたいことが

たくさんあると思うので、やりたいと思って

いることを思い切ってやって欲しい。」と取

材に応じてくれた。早く学校が始まることを、

祈るばかりである。 

 

 

本当であれば、本日、ＰＴＡ学年総会を開催する予定

でした。中止となりましたが、資料に目を通して頂き、

いくつかの質問や要望等（休業中の学習や１年生の部活

動、修学旅行などについて）が寄せられました。質問に対する回答は、中間登校日に生徒に配

布しホームページ上にも載せておきますのでご覧下さい。また、昨年度から１年間役員をして

下さった佐藤正幸・前ＰＴＡ会長はじめ役員の皆様に感謝申し上げると共に、伊藤公・新ＰＴ

Ａ会長はじめ新たな役員の皆様そして保護者の皆様、今年度もよろしくお願いいたします。 
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